



Assemblée Générale ADIPH

23 septembre 2008

Compte rendu

- : -

Présents : Patrick Vergne, Emmanuel Calfayan, Philippe Monges, Albert Darque, Simon Letellier, Dominique Pietre, Jacques Trévidic, Eric Branger, Agnès Bobay-Madic, Vincent Gicquel.

Excusés : Marie-Caroline Husson, Mounira Boumaiza, Marie-Claude Bongrand, Christian Doreau, Béatrice Degez, Bruno Bourgade, Anne Bianchi, Emmanuelle Cabaret, Fouzia Doghmane - Berrahal.

Déroulement

L'Assemblée Générale ADIPH a eu lieu de 14h00 à 18h00 à l'hôpital Pontchaillou de Rennes, et avait pour ordre du jour :

- le rapport moral de l'association,
- le rapport financier de l'association,
- l'ouverture vers les Pharmaciens Officinaux
- questions diverses

Rapport moral

L'ADIPH a passé les 10 ans !! : en effet, Jakez Trévidic en a déposé les statuts par un matin de mars 1997...

Activité en 2007 :

- Tenue de 3 CA téléphoniques (8 février, 18 avril, 12 décembre) et 1 AG (Carry le Rouet, 11 mai 2007).
- Présentation de l'ADIPH aux journées PCRM (Simon Letellier, Agnès Bobay-Madic) le 25/10/2007 avec un bon accueil général
- Changement de présidence au 01/01/08 (annoncé sur les listes de messagerie et le site web) et de trésorier. Ces changements ont été déclarés en préfecture.
- Emploi sur l'année d'un directeur technique à hauteur de 40 h / mois (Cf. compte rendu du Conseil d'administration du 23 septembre 2008).

Listes de messagerie :

- Suite à des problèmes récurrents de non respect de confidentialité, un bandeau « les messages adiph sont confidentiels » est automatiquement inséré à la fin de chaque message afin de rappeler cette règle aux adhérents. De même, les bonnes pratiques ont été remises à jour.
- Création d'une liste consacrée aux systèmes d'information hospitaliers en avril 2007 : adiph-sih@adiph.org
- La messagerie ADIPH sera interrompue pour près de 100 personnes qui n'ont toujours pas réglé leur cotisation après inscription.

Rapport Financier

Le rapport financier a été présenté en détail par Vincent Gicquel. Quitus lui a été donné pour l'exercice 2007. Une synthèse de ce rapport financier doit être fournie dès que possible par Vincent Gicquel afin de faire partie des annexes du présent document.

Ouverture vers les Pharmaciens Officinaux

Un point sur l'avancée du projet est fait par Philippe Monges et Albert Darque qui rappellent notamment le fort soutien reçu de la part du Président de l'UTIP, organisme indépendant bien implanté au niveau officinal. Une intervention a été programmée lors du prochain congrès des pharmaciens officinaux à Deauville du 11 au 13 octobre pour présenter l'ADIPH et le projet d'ouverture.

Jacques Trévidic insiste sur l'importance de ce projet pour l'ADIPH, et rappelle l'échec de Celtipharm pour que l'ADIPH veille à s'en démarquer.

Actuellement, les fiches d'inscription des officinaux restent à valider. Il est décidé que l'adhésion restera gratuite pour les officinaux jusqu'en 2010. La validation des inscriptions, ainsi que celle de trésorier pour adiph-officine, est dévolue à Philippe Monges.

Vincent Gicquel questionne sur l'évolution de la page d'accueil, et un lien vers la page officine y sera fait par Patrick Vergne. Pour le 12 octobre figureront sur la page officine du site web :

- un calendrier professionnel
- référents à contacter
- un appel à candidatures pour solliciter les bonnes volontés
- liens et documents de travail

Une organisation en contacts régionaux est évoquée pour favoriser un réseau ville-hôpital local. Un appel à volontaires correspondants locaux sera lancé sur les messageries ADIPH ainsi qu'à l'attention des responsables UTIP. Il est également souhaité de réactiver les formations ADIPH sur la recherche d'information sur Internet. Dans cette optique, un programme commun de formation en direction des officinaux est également prévu avec l'UTIP.

Questions diverses

Inventaire du Parc informatique de l'ADIPH :

- les PC de Jacques Trévidic, Anne Bianchi, et Patrick Vergne sont sortis de l'inventaire du fait de leur obsolescence. Demeurent dans le parc informatique de l'ADIPH les PC attribués à Vincent Gicquel, Emmanuelle Cabaret, ainsi que ceux attribués à Agnès Bobay-Madic et Anne Bianchi en remplacement de leur précédent matériel.
- Un abonnement internet est voté pour Vincent Gicquel afin de lui permettre de modérer la liste de messagerie adiph-dispmed et assurer ses fonctions de Trésorier.
- les critères d'attribution de PC sont ainsi définis : demande motivée à la présidence et achat après validation par le trésorier, pour un montant actuel d'environ 800 €.

Fait à Marseille le 4/11/08 – Albert Darque, Secrétariat de l'ADIPH.